

《单词百科:prostatitis是什么意思?prostatitis怎么发音?prostatitis的解释和用法》

英语单词prostatitis是什么意思?prostatitis怎么读?prostatitis怎么发音?简答网为您整理了prostatitis的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



prostatitis怎么读

prostatitis的读音:[pr st 'ta t s]

prostatitis的意思

1、n.前列腺炎;

prostatitis的双语例句

1、Objective To explore the possible etiological factors in chronic abacterial prostatitis.

目的 探讨慢性非细菌性前列腺炎的可能病因.

2、Objective To elucidate the clinical features of nonspecific granulomatous prostatitis (NSGP).

目的探讨非特异性肉芽肿性前列腺炎 的临床和病理学特点.

3、Objective To investigate the nursing of electrochemical interventional therapy in chronic prostatitis.

目的探讨电化学介入慢性前列腺炎的护理.

4、Some cases of granulomatous prostatitis may closely mimic high-grade cancer.

一些肉芽肿性前列腺炎看起来可能更像是高分级癌.

5、Objectives : To investigate the relationship between chronic prostatitis (CP) and male infertility.

目的: 了解慢性前列腺炎 对男性不育的影响.

6、Objective : To explore the effect of Yao medicine treating prostatitis.

目的: 探讨瑶医药治疗慢性前列腺炎的效果.

7、Chronic non-bacterial prostatitis (NBP) is the most common prostatitis syndrome.

指出慢性无菌前列腺炎 是最普遍的前列腺炎.

8、Objective : To observe the effect of Qingqianfang on rats with abacterial prostatitis.

目的: 观察清前方对大鼠慢性非细菌性前列腺炎的影响.

9、Chronic prostatitis a common disease in young and mid aged men.

慢性前列腺炎是中青年男性泌尿生殖系统的常见病和多发病,其病因复杂.

10、Objective To evaluate the improvement of subjective symptoms in non-bacterial prostatitis by trazodone.

目的探讨曲唑酮对 非 细菌性前列腺炎患者主观症状的疗效.

11、D: I suspect that you might have chronic prostatitis.

我想你得了慢性前列腺炎.

12、Many are prostate cyst patients suspected of prostatitis do physical further examination.

前列腺囊肿很多时候都是患者疑似前列腺炎做身体进一步检查的时候发现的.

13、The medicines and chemical reagents curing chronic prostatitis to how much be.

治疗慢性前列腺炎药品要多少钱.

14、Objectives : To observe the morphological change of seminal duct in chronic prostatitis.

目的: 了解慢性前列腺炎患者精道的形态学变化.

15、Clinical study suggests chronic prostatitis can result in infertility.

临床研究发现慢性前列腺炎性可以导致不育.

以上是简答网为您整理的prostatitis怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pros

tatitis的用法、prostat

tis的释义、prostatitis的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/prostatitis>